



# Piden en Permanente que comparezca Sheinbaum

**PATRICIA RAMÍREZ**

Diputados y senadores de oposición exigieron la comparecencia de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, ante la Comisión Permanente, para que responda sobre los accidentes en el Metro; pero Morena respondió que no es facultad de los legisladores federales llamar a la mandataria local, pues eso le corresponde al Congreso capitalino.

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, señaló que tampoco se puede crear en el Congreso federal una comisión investigadora y subrayó que los partidos que están representados también están representados en la Cámara de Diputados de la Ciudad de México y ahí se tiene que debatir.

“Acá sería ocioso porque estaríamos invadiendo la soberanía del Congreso de la Ciudad de México”, sentenció.

La diputada Mariana Gómez del Campo presentó un punto de acuerdo en este sentido, ya que, durante los últimos años de la administración de la Ciudad de México, el Sistema de Transporte Colectivo Metro ha sufrido una serie de accidentes constantes, que van desde incendios en vagones de los trenes, cortos circuitos, hasta otros de mayor gravedad.

Gómez del Campo Gurza recordó el incendio del Puesto Central de Control el 9 de enero de 2022, los choques y el desplome la Línea 12, con 27 muertos en total.



CUARTOSCURO

En la Línea 12 murieron 26 usuarios.